

Colegio de Abogados de Chile rinde homenaje a Jaime Carey, primer chileno en presidir la International Bar Association (IBA)

- Con participación de representantes del mundo jurídico, académico y empresarial, el Colegio de Abogados de Chile reconoció el liderazgo y trayectoria del abogado Jaime Carey, como presidente de la International Bar Association (IBA), primer chileno en asumir este cargo.

En una ceremonia cargada de simbolismo, el Colegio de Abogados de Chile rindió homenaje a Jaime Carey, socio principal del estudio Carey, y actual presidente de la International Bar Association (IBA), por su destacada labor en la promoción de la abogacía a nivel nacional e internacional.

La actividad reunió a más de un centenar de autoridades, académicos, representantes del mundo empresarial, líderes gremiales y socios de distintos estudios de la plaza que participan activamente en la IBA, quienes valoraron el rol que Jaime Carey ha desempeñado como embajador del ejercicio profesional chileno ante el mundo.

Durante el encuentro, se destacó no sólo su reciente nombramiento como presidente de la IBA —la asociación de abogados más relevante a nivel global— sino también su compromiso con la defensa del Estado de Derecho, la ética profesional y el desarrollo del Derecho internacional y el futuro de la profesión jurídica global.

En nombre del Colegio de Abogados de Chile, el presidente de la institución, Pedro Pablo Vergara, destacó “Los colegios de abogados son los únicos que representan no sus propios intereses, sino que los de la comunidad jurídica en general, incluido en esto a todas las personas que requieren acceder a la justicia o interactuar con los organismos estatales. En general todas las demás asociaciones gremiales se preocupan preferentemente de sus propios intereses, presidir entonces, una asociación de Colegios de Abogados, constituye una labor encaminada al bien público en su máxima expresión.”

Por su parte, Jaime Carey agradeció a los presentes, valoró el rol del Colegio de Abogados, y reafirmó su compromiso con el fortalecimiento de la profesión legal:

“Asumir la presidencia de la IBA ha sido un honor, pero también una responsabilidad profunda. Representar a Chile en esta instancia global confirma que el talento legal que existe en nuestro país es reconocido en todo el mundo. Este homenaje me interpela a seguir trabajando por una profesión más ética, más moderna y cercana a las personas. Agradezco especialmente al Colegio de Abogados de Chile por su rol en la promoción de la ética profesional y las relaciones internacionales del gremio”.

La ceremonia concluyó con un llamado a seguir promoviendo una comunidad jurídica activa, reflexiva y cohesionada frente a los desafíos que enfrenta el ejercicio profesional, como el acceso a la justicia, la transformación digital, la protección de los derechos fundamentales y el fortalecimiento institucional.

Sobre Jaime Carey

Jaime es abogado de la Universidad Católica de Chile y ha sido ampliamente reconocido por prestigiosas publicaciones internacionales como Chambers and Partners, The Legal 500 e IFLR1000. En 2020 fue nombrado Abogado Líder del Año por Latin Lawyer y en 2021 elegido Abogado del Año en Inversiones por Best Lawyers.

Adicionalmente, es director de la red internacional de abogados, Interlex, y miembro del Colegio de Abogados de Chile, donde además integra la Comisión de Relaciones Internacionales.

En enero del 2025, Jaime Carey se convirtió en el primer chileno en presidir la International Bar Association (IBA), la principal organización de profesionales del área legal y asociaciones de abogados del mundo, integrada por 80 mil abogados, 190 colegios de abogados y asociaciones legales de aproximadamente 170 países.